➡ L'HÉRITAGE DE LÉO FERRÉ AUX ENCHÈRES. —

La vente aux enchères d'une partie de l'héritage indivis de Léo Ferré, retardée en raison de différends familiaux, aura lieu le 22 avril à l'hôtel des Ventes de Rennes. Du mobilier, dont des fauteuils d'église et des tables Renaissance, seront mis en vente, ainsi qu'un piano ayant appartenu au chanteur et sur lequel il aurait composé « La Mémoire et la Mer» et « Merde à Vauban ». Sa veuve, Marie-Christine Diaz-Ferré, épousée en 1978, conteste cette vente.